



PROCÈS

L'ancien porte-parole de la présidence de la République, Ike Ngouoni Aila Oyouomi, faisait face hier, devant la Cour criminelle spécialisée, à des accusations de détournement de fonds publics (de l'ordre de 7 milliards de francs en deux ans). Acception d'argent public récusée par ses avocats.

Page 7

DIPLOMATIE

Représentant le président Ali Bongo Ondimba à un sommet des dirigeants de la sous-région hier à Kinshasa, la Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda est intervenue, en son nom, sur les questions liées à la sécurité, à l'économie, à l'énergie et aux ressources forestières et halieutiques.

Page 3

TRAGÉDIE

Une violente collision entre un bus de transport et un véhicule assurant lui aussi le transport des passagers a fait trois morts hier en milieu d'après-midi entre deux villages situés à mi-distance de Mitzic et d'Oyem. Un terrible drame qui pose le problème de la dégradation de ce tronçon.

Page 7

SCISSION À L'UN : L'OMBRE DE MYBOTO ?

AU lendemain de la déflagration qui a scindé en deux l'Union nationale (UN), avec la création de l'Union nationale initiale (UNI), les interrogations surgissent. Comme celle liée au rôle qu'aurait joué Zacharie Myboto, le patriarche qui a dirigé le parti pendant 10 ans et dont des proches sont les animateurs de l'UNI. Comme celle aussi autour de l'avenir d'une formation qui, à sa naissance, avait cristallisé bien des espoirs.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Ça y est. On recommence à jouer avec le feu alors que les contaminations de la Covid-19 flambent.

Les derniers chiffres sur la situation sanitaire sont inquiétants. Depuis le mois dernier on observe une tendance haussière du nombre de personnes touchées (à nouveau) par la Covid-19. C'est dire qu'on ne doit pas baisser la garde...

Seulement, si je suis inquiet, moi Makaya, c'est d'abord à cause de l'attitude du Copivac qui donne l'impression de dormir en ne parlant plus de la vaccination. Et dire que pendant la "guerre" livrée à cet ennemi invisible, il avait démontré son professionnalisme qu'on a tous apprécié. En ce temps-là il a bien joué son rôle de sensibilisation. Que lui arrive-t-il ? Combien de milliards faut-il encore ? De l'autre, il y a certains de nos compatriotes qui, comme lors des deux années de crise, affichent de nouveau ce comportement suicidaire. En croyant que le

virus est définitivement vaincu, ils font fi des mesures barrières qui ont fait leurs preuves en freinant la propagation du virus. Observez leur je-m'en-foutisme dans les lieux publics, les salamaecs, les "sambas" non protégés lors des grands rassemblements, et dire que la mort rôde, on est franchement écœurés. On l'est d'autant plus qu'on ne sait rien de ce "nouveau" variant qui monte en flèche...

On a donc intérêt à se ressaisir, à se souvenir de ce qu'on a vécu et subi. Tant pis pour les s'en fout la mort quoi.

...MAKAYA